

Le journaliste camerounais amateur des scoops et des réseaux sociaux vient d'être rattrapé par la vérité, après avoir débité des « mensonges par soucis de buzz sur une affaire lugubre inventée » et impliquant le fils d'un ministre camerounais, fait savoir le ministre Grégoire Owona, présenté comme le géniteur du prétendu fils.

« Tous mes enfants vaquent sereinement à leurs occupations et m'ont cependant demandé, comme tous ceux qui me connaissent personnellement, à la vue de la vidéo si ce monsieur est vraiment journaliste », a écrit le Ministre du Travail et de la prévoyance Sociale au Cameroun, Grégoire Owona. Dans un de ses directs sur les réseaux sociaux, le « Pape des Dossiers Noirs » aurait en effet monté de toute pièce, une lugubre affaire qui aurait entrainé l'arrestation à Toulouse en France du fils du ministre camerounais Grégoire Owona du nom de Guillaume Owona Ndi. Des allégations que le membre du gouvernement refoule en bloc dans une récente sortie sur les réseaux sociaux et dont nous vous proposons l'intégralité ci-dessous: